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日本期货高手(日本期货高手实盘下单视频)

 

 1、感觉日本人非常像期货人，像在何处？为什么说日本人是期货人？首先日本这
个国家地小人多，生存压力大，本钱少，这点像大多数做期货的人一样，本钱小，
压力大，渴望拥有更多的钱，日本则渴望更多更大的生存空间。

2、做期货人的特点是以小博大，特别渴望通过期货以小博大，发家致富，日本人
也一样，渴望以小博大，使得日本人拥有更大的生存空间。以小博大的人特点就是
有强烈的赌博心态。 

3、大多数期货人最终难免失败。为什么？因为智者千虑必有一失，以小博大的心
态在拼搏，只要失败一次，那么就满盘皆输，跟日本整个民族拥有的心态是一样的
。

纵观联合舰队的作战，跟期货人特别相像，日本人的每一战都是最后一战，赢则继
续走下去，财富得到累积，输则满盘皆输，影响几百年的国运。甲午海战，以小博
大，对马海战，以小博大，珍珠港偷袭，以小博大。这些都取得了胜利，使得他的
海军保持了相对的强大，中途岛一战，一点小小的失误，看似输了一仗，但是，他
的本钱小，恢复起来慢，其实就决定了他最终满盘皆输的终极命运。

每一战都是最后一战，就算你再聪明，再好运，只要失败一次，就会满盘皆输，像
极了这些本钱少，每次都满仓操作的期货客，那么就算你对了99次，只要一次失败
，都会造成满盘皆输的局面。
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